





平時の医療と有事の医療はシフトレバーの入れ方が違いますが、「医療はどちらにウエイトを置くべきか?」の問いかけはナンセンスだと思います。生きおられる方の人生において、災害のような不確実なことは誰にも起こります、そのような時でも常に医療は必要とされます。

今日のコロナ感染症も誰もが想定していなかつたことですが、それでも医療が必要とされており、我々はじめ医療従事者は全力で向

き合っています。そのことを有事の医療としてくるのではなく、常に必要とされる方に必要とする医療を提供できる余裕を与えてい

ます。

いま小原会長からありました「医師の働き方改革」においては岩手県をはじめ全国から様々なお声があ

せん。

羽生田 いま小原会長の働き方改革の縛りの隙間を詰めてくださいというのが今回働き方改革の縛りのような気がしてなりません。

医師を労働者として労働時間上限規制のみで制限すればたちまち地域医療は崩壊の恐れがあります。せめてコロナの日処がつくまで一旦実施を立ち止まるとか、高度プロフェッショナル裁量労働制などの検討が必要ではないかと厚生労働の場では声を出している所であります。

① 新型コロナウイルス感染症等にも対応できる効率的・効果的で質の高い医療提供体制における今回の改定時では

② 安心・安全で質の高い医療の実現のため医師等の働き方改革等の推進

③ 患者・国民にとって身近であつて安心・

鈴木大臣 医療提供体

制

の構築

による

医療

の質

の高

い

医療

の提

供

体

制

の改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は

そ

の

改

定

時

は</p